

PRODUCTORES, SIN CERTEZA DE SUS COSECHAS

Nos engañaron en la federación: CAP

VICENTE RUIZ

Dirigentes de Consucc afirman que Segalmex se escuda en falta de recursos, pero sí los hay

Los dirigentes de organizaciones de productores agrícolas del Congreso Agrario Permanente (CAP) consideraron que terminó en engaño la respuesta de autoridades federales ante la problemática de la comercialización de granos mediante el acopio en bodegas a precio de garantía de sus granos.

Y es que, aunque se habilitaron algunas en Guanajuato, siete de 16 ofrecidas, Segalmex sigue argumentando falta de recursos, cuando en la realidad, a nivel nacional, hay 11 mil millones de pesos para la

compra de maíz, pero a decir de los productores, el recurso se dejará a la discrecionalidad del fondo del Presidente para otros fines.

Erasto Patiño, dirigente estatal del Consejo Nacional de Sociedades y Uniones con Campesinos y Colonos (Consucc), comentó: "nos chamearon en México, cuando fuimos a dialogar con el director general de Segalmex, nos venimos tranquilos porque incluso dio instrucciones para que nos aprobaran otros tres centros de acopio de maíz y pues aparentemente todo

quedó bien, vino una subdirectora de nombre Ana Cristina, para hacer los contratos de las bodegas.

"Están comprando lo mínimo, la propuesta de habilitar bodegas en Guanajuato ahí quedó y de las 16 ofrecidas, solo se abrieron siete y con acopio mínimo (posiblemente unas 20 mil toneladas), en realidad no hay ningún interés y si una desorganización dentro de Segalmex, por eso ha sucedido lo que ha sucedido, a nosotros no nos consta, pero se menciona que hay un desfaldo de más de 15 mil millones de pesos, y hay ese tipo de irregularidades porque ni siquiera tienen el esquema de compra de granos que son cuatro productos: maíz, frijol, trigo y arroz", dijo Patiño. **Pág. 6**

Engañó federación a los productores: CAP

AVANZA LA COSECHA DE MAÍZ

VICENTE RUIZ

Los dirigentes de organizaciones de productores agrícolas integradas en el CAP consideran que terminó en engaño la respuesta de autoridades federales ante la problemática de la comercialización de granos mediante el acopio en bodegas a precio de garantía, y es que, aunque se habilitaron algunas en Guanajuato, siete de 16 ofrecidas, SEGALMEX sigue argumentando falta de recursos cuando en la realidad, a nivel nacional, hay 11 mil millones de pesos para la compra de maíz, pero al parecer el recurso se dejará a la discrecionalidad del fondo del presidente de la República para otros fines.

Erasto Patiño, dirigente estatal del Consejo Nacional de Sociedades y Uniones con Campesinos y Colonos (CONSUC), comentó que: "Nos chamearon en México, cuando fuimos a dialogar con

el director general de SEGALMEX, nos venimos tranquilos porque incluso dio instrucciones para que nos aprobaran otros tres centros de acopio de maíz y pues aparentemente todo quedó bien, vino una subdirectora de nombre Ana Cristina, para hacer los contratos o convenios de las bodegas.

"Les informamos que el gobierno del estado iba a pagar los servicios y que la dependencia federal se hicieran cargo de las bodegas para el acopio, ya que SEGALMEX lleva el esquema de comercialización, luego, nos dijeron en México que ya les iban a empezar a pagar a los trigueros y que había 240 millones ya disponibles y todos nos venimos tranquilos".

Detalló que: "Nos dijeron que se iba a pagar a los trigueros, y que de los seis mil que estaban en ese esquema ya había unos tres mil aprobados, seguimos con la



discusión del acopio del maíz y nos dijeron que se le arregiaría con una subsecretaria de gobierno del estado para firmar los convenios de las bodegas, nos fuimos muy tranquilos y hasta informándole a la gente de que ya estaban "amarradas" 16 bodegas para acopiar el grano a precio de garantía, pero cuál fue nuestra sorpresa que a los tres días nos informan que no había nada y que hasta ya les estaban diciendo a los productores que recogieran la documentación que habían presentado para que les compraran el grano", detalló.

Comentó que incluso

el CAP hizo una rueda de prensa en la que dio a conocer que en realidad fue un engaño a los campesinos, porque lo que hace el gobierno con ello no es engañar a los representantes de las organizaciones, sino directamente a los productores.

"Están comprando lo mínimo, la propuesta de habilitar bodegas en Guanajuato ahí quedó y de las 16 ofrecidas solo se abrieron siete, hay una desorganización dentro de SEGALMEX"



Afirman que SEGALMEX no atendió la oferta para acopio de cosechas por supuesta falta de recursos



Erasto Patiño Soto, dirigente estatal de CONSUCC

